

1094/J XXI.GP

**Anfrage**

der Abgeordneten Dr. Elisabeth Pittermann, Annemarie Reitsamer und GenossInnen  
an die Bundesministerin für Soziale Sicherheit und Generationen  
betreffend Ambulanzdokumentationssystem

Im Bundesgesetzblatt Nr.236/1996 wurde festgelegt, dass ein Pilotprojekt zur Datenerhebung für eine Diagnose - Leistungs - Dokumentation im spitalsambulanten Bereich vorzusehen ist. Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende

**Anfrage:**

1. Ist Ihnen dieses Projekt bekannt?
2. Wann wird dieses Projekt allgemein in Österreich in die Praxis umgesetzt?
3. Wie ist die Zufriedenheit der Projektteilnehmer mit diesen Projekt?
4. Was ist bisher die Aussagekraft dieses Ambulanz - Projekts?
5. Wie weit ist es durchführbar, dass man den Zeitaufwand für Leistungen am einzelnen Patienten wirklich erfassen kann?
6. Wie gut sind die EDV - Systeme?
7. Wie kann sichergestellt werden, dass nicht die Aufmerksamkeit des Arztes auf das EDV - System umgeleitet wird?
8. Was sagt der Bericht?
9. Wie sieht der Ambulanzplan aus?
10. Werden EDV - Systeme eingesetzt, die eine weitere Meldepflicht, wie zum Beispiel Ca - Meldungen und Infektionsmeldungen ersparen können?
11. Werden EDV - Systeme eingesetzt, die auch für die Evaluierung wissenschaftlicher Daten verwendet werden können?